

2017

500 Jahre
Reformation

Einladung zur Gesprächsreihe „Was ich glaube“

Fünf Abende von März – Mai 2017
in den Evangelischen Schulen und
dem Hort Karlsplatz

Freiheit und Verantwortung seit 1517.

Evangelische Kirchen in Österreich

www.evangelisch-sein.at

Was glauben Menschen ...

... aus Politik, Wirtschaft, Medien, Wissenschaft und Kunst?

Die Frage ist eine Provokation. Denn Glaube ist etwas sehr Persönliches und Intimes, gilt vielen als Privatsache. Doch prägt die religiöse Haltung die ganze Person – egal ob jemand sehr oder durchschnittlich oder gar nicht gläubig ist. Und Kirchen sowie Religionsgemeinschaften stellen Öffentlichkeitsanspruch. Wie sehen sie diese Spannung?

Welche Rolle spielt Glaube in der Gesellschaft, welche Rolle soll er spielen? Was kann Religion beitragen? Und wollen sich Menschen zu ihren persönlichen Glaubensüberzeugungen äußern?

Diese Fragen diskutieren wir an fünf Abenden zu denen Sie herzlich eingeladen sind, mit Menschen, die in unterschiedlicher Art und Weise in der Öffentlichkeit stehen.

Die Veranstaltungen finden in den Evangelischen Schulen und dem Hort Karlsplatz, 1040 Wien, Karlsplatz 14, statt.

Einlass jeweils: 18.30 Uhr

Beginn jeweils: 19.00 Uhr

Eintritt frei!

Für den musikalischen Rahmen sorgt die Johann Sebastian Bach Musikschule.



Im Anschluss laden wir Sie zu Brot und Wein ein.

www.evangelisch-sein.at

„Was ich glaube“
im Fernsehen:

Die ORF-TV-Sendung „Was ich glaube“ begleitet die Gesprächsreihe zum Reformationsjubiläum mit jeweils einer Sendung zu jeder Diskussionsveranstaltung. Sie lässt an den Sonntagen vor jeder Diskussion eine Gesprächspartnerin/ einen Gesprächspartner zu Wort kommen.

Sendedaten:

19.2.2017, 16.55 Uhr, ORF 2
2.4.2017, 16.55 Uhr, ORF 2
23.4.2017, 16.55 Uhr, ORF 2
14.5.2017, 16.55 Uhr, ORF 2

Die Sendung „Was ich glaube“ (an allen Sonn- und christlichen Feiertagen um 16.55 Uhr in ORF 2) erläutert das, was man über das Christentum schon immer wissen wollte: Sie beleuchtet zentrale Glaubensinhalte, will mit „Glaubensirrtümern“ aufräumen, diskutiert aktuelle Fragen und will Denkanstöße geben. Außerdem lädt die Sendung regelmäßig interessante Persönlichkeiten, Theologinnen und Theologen, Philosophinnen und Philosophen, Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, Künstlerinnen und Künstler ein zum Gespräch über aktuellen Themen der Zeit und dazu, Einblicke in ihre eigene Glaubenswelt zu geben.

Sendungs-
verantwortliche:

Barbara Krenn

Freiheit und Verantwortung seit 1517.
Evangelische Kirchen in Österreich

www.evangelisch-sein.at

